



Au cœur de Lyon, magnifier un patrimoine remarquable

(Lyon, France)

Ce projet de rénovation du Musée des tissus de Lyon magnifie le patrimoine existant et renouvelle l'identité du musée. Enveloppés par une extension contemporaine, les hôtels particuliers sont réhabilités pour accueillir des expositions permanentes et temporaires. La lumière accompagne plus particulièrement la muséographie qui met en scène la richesse des collections. Essentielle, elle les valorise, offre un confort de lecture des expositions

et souligne les espaces à voir plutôt que les espaces de circulation. Cette partition d'ambiances s'orchestre en jouant avec les teintes et les cadrages des faisceaux lumineux distribués depuis les rails implantés derrière le faux-plafond textile. Flexible, programmable, accessible via des trappes, le dispositif optimise le confort visuel. Le projet respecte en outre les obligations de conservation préventive des œuvres.

maître d'ouvrage
Région Auvergne-Rhône-Alpes
architecte
snohetta
scénographe
Studio Adeline Rispal
conception lumière
les éclairieurs

surface projet
7 360 m²
opération
34 000 000 € HT
concours
2020